

Ressort: Entertainment

## Carolin Kebekus: Ich habe eine angeborene Ballphobie

Berlin, 20.06.2015, 20:12 Uhr

**GDN** - Schauspielerin Carolin Kebekus hält sich selbst nicht für eine gute Fußballspielerin: "Ich habe eine angeborene Ballphobie, die es mir nicht ermöglicht, mit einem Ball in einem Raum zu sein", sagte die 35-Jährige im Gespräch mit "DFB.de". Das liege daran, dass sie Angst habe, den Ball ins Gesicht zu bekommen.

"Und meistens passiert das dann auch. Ich stehe immer so doof, dass ich den abkriege." Dennoch schaue sie gerne Fußball. "Vor allen Dingen jetzt die Frauen-Nationalmannschaft bei der WM", so Kebekus. Witze über Frauenfußball halte sie für vollkommen legitim. "Bei den Männern macht man das ja genauso während der großen Turniere. Ich habe übrigens mit den Mädels mal darüber gesprochen, wie sie das finden, dass Frauenfußball so ein wenig belächelt wird. Und ich finde das so toll, dass das denen so unglaublich egal ist."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-56396/carolin-kebekus-ich-habe-eine-angeborene-ballphobie.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619